

情報モラル講演会 みんなの感想より

4組 女子

今日の講演会を聞いて、自分が知っていたり利用していたりするアプリの怖いところなどを知りました。スマホなどは自分がどんなに気にしていても、いろいろな危険につながることもあるから、必要のない書き込みや投稿を、自分で考えながら、控えながら、ネットと向き合っていきたいと思いました。設定で少しでも安全な方法、対策を学んで、家に帰ったら設定がどうなっているか見てみたいと思うし、できていなかったところは設定し直して、家族などにも今日学んだことを教えてあげようと思いました。また、今日は、注意した方がいいことや、やめた方がいいことなどをたくさん学び、自分がやってしまっているなど不安になることもいくつかありました。使い方に慣れている学生にもネット上のトラブルが年ごとに増えてきていると思い、自分がその中のひとりになっていてもおかしくないなと思いました。今日の1時間で、ZOOMでできるようになったネットの進化や、プライバシーに関わる問題になるようなアプリも出ていて、良くも悪くも進化していることを知りました。



1組 女子

情報モラル講演会を受講して、正しい使い方について、改めて知ることができました。毎年のようにネット上でのトラブルがあると知りました。最近もニュースであったように、ネット上のSNSなどに相手を傷つけるようなことを言っている人が世の中にはたくさんいると思うと怖いなと思いました。しっかりとその情報が正しいのか、自分で判断できるようにしたいです。セキュリティシステムも大切だと思いました。自分の端末情報などは、自分で管理する、守る、ということが大切だと感じました。私たちが利用しているLINEやYouTubeなどはとても便利でよいアプリだけど、使い方を1歩間違えると大変な問題になったり、自分の名前や写真などの個人情報ももれてしまったりするので、今まで以上に充分気をつけたいと思います。保護者の人とよく相談をして、利用する時間やアプリを決めたら、メリハリがつけられると思いました。これからは受験生ということもあるし、大切な時期だから、しっかりとルールを決めた上でスマホを利用します！



明日は生徒総会

生徒会総務の人が日々準備を重ね、専門委員会や学級討議で話し合われた内容に基づいて、全校生徒による生徒総会が、明日開かれます。総会の冊子の1, 2, 3ページ目に書かれてある、生徒会総務の思いも受け止め、ひとりひとりが協力していきましょう。あなたたちが中心となる生徒会も、あと半年。その中には大きな行事も入ってくると思いますが、二見中学校の中心となって頑張っていきましょう。